
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 965/2017 

  

Requer informações acerca da 
capacidade e atual nível de água dos 
reservatórios e represas do município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo 
Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que estamos no período de estiagem e o consumo racional da 

água deve ser adotado por todos os cidadãos, bem como precisa haver realização de campanhas de 
conscientização por parte do Poder Executivo Municipal, a fim de preservar essa riqueza natural e manter 
a capacidade dos reservatórios para que não haja escassez de água na cidade; 

 
CONSIDERANDO por fim que este vereador se demonstra preocupado com a 

capacidade dos reservatórios existentes em nosso município, uma vez que há meses não há registros de 
chuva em nossa cidade, podendo este quadro climático vir a acarretar prejuízos às atividades e rotina das 
pessoas; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 

Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1º) Quantas represas existem em nosso município com a finalidade de reservatório e 

abastecimento de água potável? 
 
2º) Qual a capacidade total de litros de água de cada represa? E qual é o nível atual de 

litros de água em seus reservatórios? 
 
3º) O total acumulado de litros de águas dessas represas é o suficiente para abastecer 

toda a cidade mensalmente? Quanto é utilizado por mês de litros de cada represa, aproximadamente? 
 
4º) O Atual nível de água dessas represas está dentro do considerado normal para esta 

época do ano de estiagem?  
 
5º) Haverá redução, rodízio, ou racionamento do consumo de água em nosso município 

esse ano devido os níveis atuais de água junto aos reservatórios? Caso positivo, para quando está 
previsto e de que forma será feito? 

 
6º) Haverá campanhas de conscientização junto a população visando o consumo 

racional de água, evitando o desperdício? Caso positivo, para quando está previsto o início e como será 
essa campanha? 

 
7º) Há projeto ou planejamento para criação de mais reservatórios de água em nosso 

município? Caso positivo, para quando está previsto o início das obras, onde será a localização desta 
represa e qual será sua capacidade de litros de água? 

 
8º) Outras informações que julgarem por  necessárias? 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de agosto de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 

-Vereador / Vice Presidente- 
 

 


